

8, impasse d'Athènes
Tel : 04 75 43 15 80
Port : 06 03 74 43 50

Congrégation
ARMÉE DU SALUT de VALENCE



AGAPÉ

**Circulaire
mai 2023**



« Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins... »

Actes 1 : 8

Réunion « Prière, Pain, Pomme » du 24 février

CULTES DU DIMANCHE à 10h15

Dimanche 7 majors Carrères

Dimanche 14 Journée des Ministères - Sergente associée Micheline Sammartano

Dimanche 21 Major Jean-Michel Garcia

Dimanche 28 Dimanche de Pentecôte

VENTE DE PRINTEMPS

Jeudi 11 mai de 14h à 17h
Vendredi 12 mai de 9h à 17h



Dimanche 14 mai les officiers Pierre et Christiane Carrères seront au poste de Lyon pour la Journée des Ministères

Club de l'Amitié du jeudi

Jeudi 4 Avec Micheline

Jeudi 11 Vente de Printemps (14h à 17h)

Jeudi 18 Jeudi de l'Ascension - pas de Ligue

Jeudi 25 Les anciens chants avec Michèle et Nicole

Jeudi 1^{er} juin Poésie avec Roselyne

Partages bibliques les 4 et 25 mai avec le major Jean-Michel Garcia

«**Quelqu'un parmi vous est-il malade ?**» Jacques 5: 14

Mais si l'on n'en peut plus ?

Quelqu'un parmi vous est-il malade ? Il y avait donc des personnes malades parmi les chrétiens. Le mot grec traduit par « malade », pourrait être traduit par « épuisé », ou « qui n'avance plus », quelle qu'en soit la raison. Même s'il ne s'agit pas d'une maladie ; c'est le mot que Paul emploie lorsqu'il dit : Quand je suis faible...à cause de l'écharde dans la chair (2 Corinthiens 12:10). Cela peut toucher des chrétiens.

Dans ce cas, Jacques recommande d'appeler les anciens qui procéderont à une onction d'huile. Pour guérir ? L'apôtre utilise 3 autres verbes : relever, sauver (dans le sens de secourir) et pardonner. On le voit, la démarche des anciens est de nature pastorale. Normalement, on doit pouvoir tout dire à des anciens. La cause de l'épuisement ressenti n'est pas nécessairement un péché.

Et l'onction d'huile ? Dans la Bible, elle signifie la consécration à Dieu. Ce n'est donc pas juste « être guéri ». Même si la consécration à Dieu est très certainement propice pour être relevé, secouru et, s'il y a quelque faute, pardonné.

La consécration à Dieu tourne le regard de soi vers Dieu. « **Nul de nous ne vit pour lui-même, et nul ne meurt pour lui-même** » dit l'apôtre Paul. « **Car, si nous vivons, nous vivons pour le Seigneur.** » (Romains 14.7-8)

Celui qui se consacre à Dieu demeurera peut être faible, mais une force lui sera donnée pour avancer.

Charles Nicolas - Méditations quotidiennes 2020



Réunion des Bénévoles



PROGRAMME HEBDOMADAIRE

Dimanche Culte à 10h15

Mardi	9h /11h	Accueil social
Mercredi	9h30	Réunion de prière et méditation biblique Plateforme téléphonique (09 72 49 03 00)
Judi	9h /11h 14h30	Dépôt de vêtements - Permanence et tri Club de l'Amitié
Vendredi	9h /11h 14h/15h30	partage Biblique (à dates définies) Vente de vêtements cours de français
Samedi	14h/15h	Temps de louange (tous les 15 jours)